

DE LA-PAIX A LA MAISON

OCTOBRE 2017



LIRE, DÉCOUVRIR ET GRANDIR ENSEMBLE

Conseil d'établissement



La prochaine rencontre du conseil d'établissement est le **28 novembre** à 19h00. Il sera, entre autres, question de la convention de gestion, des sorties éducatives et du budget.

Membres 2017-2018 :

Caroline Chassé (présidente)
Jean-François Chabot (parent)
Annie Alix (parent)
Nicolas Duxin (parent)
Lizette Martinez (parent substitut)
Élisabeth Routhier (parent substitut)
Sophie Pellerin (enseignante)
Camille-Andrée Pelletier (enseignante)
Kimie Osborne (tech. du service de garde)
Geneviève Troli (directrice)

101	Romy Speer Lapointe
102	Aurélien Part
103	Ludovic Giguère
201	Ophélie Séguin
202	Federica LaLonde
301	Maëilly Pichette
302	Léo Nikolakopoulos
401	Nadia Moldovan
402	Théo Charles
501	Nathan Chicoine
591	Justin Hélie
601	Maëlie Casanova
691	Mark Moutter
910	Avijit Ghosh
930	Sofia Torriente Leivas

Félicitations aux représentants de classe 2017-2018! Les représentants ont eu leur 1^{re} rencontre le 17 octobre dernier. Ils ont été consultés, entre autres, sur la fête de la rentrée, sur la fête de l'Halloween et sur la 1^{re} activité récompense.

Exposition à la fumée du tabac

Lors de la rentrée et de la sortie des élèves, nos élèves sont exposés à la fumée de tabac parce que plusieurs parents fument autour de la porte de la clôture. Ceci incommode beaucoup nos enfants!



Saviez-vous que plus l'usage du tabac est visible (voir des adultes fumer et mégots au sol), plus les jeunes peuvent percevoir que ce comportement est banal et acceptable? De plus, même s'il n'y a pas de recherches qui démontrent que l'exposition à la fumée du tabac à l'extérieur entraîne des risques pour la santé, je vous encourage à éviter de fumer sur le bord de la clôture durant la période où les élèves sortent et entre dans la cour.

Comité de la cour d'école

Les parents impliqués dans ce comité se sont déjà rencontrés pour organiser 2 campagnes de financement.

Comme l'année dernière, à partir de la semaine du 20 novembre, vous pourrez commander un sapin ou une couronne de Noël. Vous serez informés très bientôt de toutes les modalités et au sujet de la fête qui se déroulera le 10 décembre.



De plus, le 30 novembre en soirée, les familles seront invitées à une soirée cinéma.

Fête de l'Halloween

Le mardi 31 octobre, nous soulignerons la fête de l'Halloween à l'école. Les élèves peuvent arriver à l'école déguisés! N'oubliez pas de vous assurer que le déguisement de votre enfant soit sécuritaire! Un défilé et différentes activités seront organisés durant la journée.



Verdun en action

Le premier tournoi de basketball aura lieu le 25 novembre prochain. Tous les détails se retrouveront sur la page Facebook « Les minis buck ».



Club des petits déjeuners

À partir du jeudi 2 novembre, les élèves inscrits au club des petits déjeuners pourront déjeuner à l'école. Les déjeuners seront servis à partir de 7h15 pour les élèves inscrits au service de garde et à partir de 7h30 pour les élèves qui arrivent de la maison. Ceux-ci devront entrer par la porte du service de garde. Si vous êtes intéressé par ce service, n'oubliez pas de retourner le formulaire d'inscription.



Dates importantes



- **31 octobre**
Fête de l'Halloween
- **1^{er} Novembre**
Journée pédagogique
- **14 novembre**
Vaccination des élèves de la 4^e année
- **16 novembre**
Rencontre de parents-1^{er} bulletin
- **17 novembre**
Journée pédagogique
- **20 au 24 novembre**
Semaine des professionnels de l'éducation
- **30 novembre**
Soirée cinéma au profit de la cour d'école
- **1^{er} décembre**
Journée pédagogique
- **10 décembre**
Distribution des sapins et fête dans la cour